

見附特別支援学校 学校だより

見附市立見附特別支援学校
 令和7年度 第1号
 令和7年4月11日
 新潟県見附市月見台 1-10-74
 電話 (0258) 63-2210
 E-mail mitsuke.tokubetsu-ss@edu-niigata.ed.jp



まずは子どもが楽しいと思える学校づくりを

校長

今年度、見附特別支援学校は、小学部に4名、中学部に2名、高等部に9名の新入生を迎えて、全校児童生徒55名でスタートしました。

私の好きな一文に「子どもがいい顔して家を出て、いい顔して家に帰る」があります。もう30年以上前に特別支援学校に勤務する中で、ある保護者からお聞きしたものです。その一文は常に私の頭の片隅にあります。『子どもたちが期待感に胸を膨らませてワクワクしながら学校に向かい、学校で充実した時間を過ごし、満足感に満ちて表情で家や園に帰る』そんな姿をイメージしています。月並みで当たり前のことかもしれないかもしれませんが、一人一人のお子さんにとって、学校が刺激に満ち、楽しく、お子さんが輝けるものになるよう精一杯努めてまいります。今年度も保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様のご理解とご支援をよろしく申し上げます。



◆◆◆ ◆◆ ◆◆◆ 退職・転出した職員より ～ありがとうございました～ ◆◆◆ ◆◆ ◆◆◆

高等部2組担任

若い頃は、いつまでこの仕事を続けられるかという不安がありました。そんな私も無事定年を迎えることができました。4年間お世話になった見特の皆様の温かい心遣いに、心から感謝申し上げます

<定年退職>

教務主任

見附特別支援学校で節目の年を迎えることができ、うれしく思います。毎朝玄関前で児童生徒や保護者のみなさんと元気にあいさつを交わすことで、私自身大いに励まされてきました。大変ありがとうございました。

<定年退職>

中学部主事

6年間お世話になりました。中学部3年生の生徒が小学部4年生のときから一緒に6年間過ごし、一緒に中学部を卒業できるのも縁を感じています。たくさんの笑顔と元気をいただき、ありがとうございました。

<退職>

小学部1組担任

1年間お世話になりました。笑いの絶えない1組で、児童のみなさんの成長を日々感じた1年間でした。20年近い教員人生の中で一番楽しく幸せな1年間でした。本当に感謝でいっぱいです♡ありがとうございました

<退職>

教頭

2年間お世話になりました。学校行事では、各学部の皆さんの真剣な姿、笑顔あふれる姿にたくさんの元気をもらいました。ありがとうございました。

転出先：県立五泉特別支援学校

高等部2組担任

5年間という長い間、本当にお世話になりました！児童、生徒の皆さんと過ごした楽しい時間は、一生の宝物です。地域、保護者の皆様、様々な面でご教示、ご協力いただき大変ありがとうございました。

転出先：長岡市立総合支援学校

中学部1・2年担任

元気いっぱい子どもたちと一緒に過ごせて幸せでした。夢中に頑張る姿に感動し、本当にやり切ったときの笑顔が最高でした。保護者の皆様にもお世話になりました。素晴らしい4年間をありがとうございました。

転出先：小千谷市立総合支援学校

高等部2組担任

4年間お世話になりました。たくさんの思い出ができ、見附特別支援学校が大好きになりました。皆さんと過ごした日々は、私の一生の宝物です。ありがとうございました。

転出先：中越教育事務所

小学部 3 組担任

春から 1 年間お世話になりました。小学部 3 組は新しい仲間が加わってのスタートでしたが、みんなで手をつないで伸びることができました。進級してもきらりと輝いてください。

転出先：県立小出特別支援学校

小学部 3 組担任

約 7 か月間と短い期間でしたが、とても楽しい毎日をご過ごすことができました。皆さんの笑顔と元気な姿に、私もパワーをもらっていました。保護者の皆様にもご支援ご協力いただきありがとうございました。

<退職>

◆◆◆◆ 転入した職員より ~よろしくお願ひします~ ◆◆◆◆

教頭

お子様が自分らしく成長できるよう、保護者様や地域の方々との連携を大切にしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

前任校：県立月ヶ岡特別支援学校見附分校

小学部 4 組担任

皆さんに会えることを楽しみにしてました。私は、歌やダンスが好きです。皆さんと一緒に楽しく学校生活を送りたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

前任校：県立はまなす特別支援学校

高等部 3 組担任

県立柏崎特別支援学校から参りました。豊かな自然に囲まれた校舎で、児童生徒の皆さんと一緒に学びを大切にしたいと思ひます。よろしくお願ひします。

前任校：県立柏崎特別支援学校

高等部 1 年 2 組担任

皆さんと一緒に、明るく楽しく学校生活を送れるように頑張りたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

前任校：県立月ヶ岡特別支援学校

中学部 1・2 年担任

一日一日を大切に、皆さんと一緒に笑顔で成長できる毎日になるよう、頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

前任校：県立月ヶ岡特別支援学校

高等部 1 年 2 組担任

お子様たちのステキなところをたくさんみつけて、一緒に様々なことにチャレンジしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

前任校：長岡市立高等総合支援学校

高等部 1 年 1 組担任

皆さんと楽しみながらたくさん学びたいと思ひます。好きな食べ物はラーメン、好きなスポーツはハンドボールです。見附初心者なので、いろいろ教えてください。よろしくお願ひします。

前任校：長岡市立高等総合支援学校

中学部 3 年担任

明るく、元気に楽しく！
笑顔で学校生活を過ごせるように、皆さんと一緒にがんばります。
よろしくお願ひいたします。

<新採用>

小学部 1 組担任

福島県の石川支援学校から参りました。新潟は学生時代を過ごした懐かしい場所なので緊張しながらも毎日を楽しんで過ごしています。一生懸命頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

<新採用>

小学部 4 組担任

日々の成長を大切に、子どもたちと一緒に楽しく学んでいきたいと思ひます。「一日一笑」を合言葉に、笑顔で元気に頑張ります。よろしくお願ひいたします。

<新採用>

小学部 2 組担任

初めての環境にドキドキとワクワクでいっぱいです。「明るく笑顔で！」を心掛けて子どもたちと一緒に過ごしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

<新採用>

高等部 2 年 2 組担任

3 月に定年退職になりましたが、4 月から再任用でお世話になります。当校 5 年目になりますが、慣れ親しんだ見特で、微力ながら頑張っていく所存です。

<再任用>

教務主任兼初任者研修主任

また見附特別支援学校で勤務することができて、うれしい気持ちでいっぱいです。心機一転、新たな気持ちで頑張りたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

<再任用>

小学部 1 組担任

1 年ぶりに見附特別支援学校に戻ってまいりました。また子どもたちと一緒にすごせること、本当にうれしく思ひます。1 年間、よろしくお願ひします。